# **MUSIKALISCHER ADVENTSAUFTAKT**

### Kirchenkonzert des Musikvereins

Musikverein Mönchaltorf - klar. ich wusste, den gibt's. Doch welche Art von Musik von dieser durchmischten Truppe zu erwarten ist, davon hatte ich keine Ahnung. Hatte mich auch nie damit auseinandergesetzt, schade eigentlich. Ende November 2016 war es nun endlich an der Zeit, einmal ein Kirchenkonzert zu besuchen.

Am ersten Adventssonntag lud der Musikverein zum alljährlichen Kirchenkonzert in der reformierten Kirche. Diese Gelegenheit musste ich wahrnehmen! Bereits eine Viertelstunde vor Konzertbeginn waren die Reihen in der Kirche besetzt. Ausser den hintersten Plätzen, von denen die Sicht sehr eingeschränkt ist, war die Empore oben voll und unten wurden sogar Holzklappstühle verteilt, damit die knapper, aber immer noch pünktlich angereisten Besucher in den mittleren Gang platziert werden konnten. Das Interesse für ein solches Kirchenkonzert schien mir gross zu sein. Zu Recht: Das Ensemble setzte variantenreiche Akzente und entführte uns auf eine musikalische Weltreise. Je nach

Stück wurde das Publikum in eine vorweihnachtliche Stimmung versetzt, zum Nachdenken angeregt oder ein Bein zum Wippen gebracht. Die Melodien waren fröhlich und melancholisch, laut und leise, vertraut und fremd, sanft und kraftvoll - das Konzert war, wie das Einladungsschreiben versprach: sehr vielseitig. Auch die darin erwähnten zehn verschiedenen Länder kamen gut zum Ausdruck – und waren tatsächlich als



## «Ein musikalischer Leckerbissen durch und durch.»

solche hörbar: typische asiatische, bulgarische, keltische, schwedische, amerikanische, israelische und weitere Klänge berieselten unsere Ohren. 26 Personen zählte das Orchester und schöpfte mit Oboe, Flöte, Piccolo, Klarinette, Saxofon, Trompete, Kornett, Horn, Posaune und Bass aus dem Vollen. Das anspruchsvolle Programm wurde unter Chefdirigent Olivier Scurio rundum emotionsgeladen präsentiert; man spürt, dass jedem Einzelnen das Musizieren Spass macht.



Trotz der klammen Kälte Ende November 2016 wurden die Töne selbstverständlich perfekt getroffen.



Das Mönchaltorfer Orchester spielte unter der Leitung von Olivier Scurio in der voll besetzten Kirche.

### Mehr zu Olivier Scurio, musikalische Leitung

Seit fünf Jahren arbeitet der hauptberufliche Leiter der Musikschule Dübendorf mit den Mönchaltorfer Musikern. Er bringt einen bemerkenswerten Rucksack mit: Ausbildungen an renommierten Akademien in Deutschland, Universitäten in den USA und Lehrdiplome in der Schweiz. Olivier Scurio leitete schon verschiedene Musikvereine in der Region, u.a. die Stadtmusik Uster, die Jugendmusik Dübendorf und die Musikgesellschaft Schwerzenbach, und weiss

deshalb nur zu gut, wie ein Verein immer wieder von Neuem zu Höchstleistungen zu motivieren ist.

#### Manuela Schlumpf

Neumitglieder sind herzlich willkommen Spielen Sie ein Instrument, Ihnen fehlt aber der passende Rahmen, es regelmässig zu gebrauchen? Jetzt zu Jahresbeginn wäre der perfekte Moment, Ihren musikalischen Vorsatz umzusetzen. Der Musikverein probt jeweils am Mittwoch ab 20.00 Uhr im Feuerwehrgebäude und freut sich über Nachwuchs. www.musikverein-moenchaltorf.ch

#### Im Trauerfall die richtigen Worte finden!

Todesfälle sind für die Hinterbliebenen eine sehr schmerzliche Erfahrung. Neben der Bestattung stehen Abklärungen bezüglich Todesanzeigen sowie Trauer- und Danksagungskarten an. Nur, was genau muss darin erwähnt werden? Welcher Trauerspruch ist passend?

FO-Zürisee erstellt seit vielen Jahren Leidzirkulare und hilft den Hinterbliebenen, in Zeiten der Stille die richtigen Worte zu finden und diese gestalterisch stilvoll umzusetzen. «In einem persönlichen Beratungsgespräch klären wir alle offenen Fragen. Wir bestimmen Textinhalt sowie Kartenund Kuvert-Sujets, liefern Vorschläge und organisieren den Druck. Als offizielle Annahmestelle der Zürichsee-Zeitung geben wir auf Wunsch auch die entsprechende Todesanzeige in den Bezirken Meilen, Horgen, Obersee auf», berichtet Ivo Mani, Geschäftsführer der FO-Zürisee.

#### Spendenkonten statt Blumen

Den Trauernden steht eine grosse Auswahl an Leidsprüchen und passendem Bildmaterial zur Verfügung, auch die meisten Spendenkonten liegen zur Auswahl bereit. Des Weiteren erledigt FO-Zürisee den Versandservice. Für die persönliche Note und Wertschätzung gegenüber den Verstorbenen bietet sie neu von Hand adressierte Kuverts an.



#### Schnell und diskret!

Besondere Menschen verlangen nach besonderen Lösungen, nach Trauerkarten mit persönlichem Bildmaterial und Wortlaut, Bringen Sie einfach die Vorlage mit und wir übernehmen den Rest. Wir stehen Ihnen von Montag bis Freitag 8-12, 13.30-17 Uhr persönlich zur Seite. Eine telefonische Voranmeldung ist nicht nötig, denn wir sind uns der zeitlichen Not bewusst und stellen die Karten bei Annahme bis 16 Uhr bis zum darauf folgenden Morgen um 11 Uhr für Sie bereit. Eine Auswahl an Kartensujets sowie viele weitere wichtige Informationen zum Thema «Todesfall» finden Sie auch auf unserer Website.



FO-Zürisee I Gewerbestrasse 18 I CH-8132 Egg ZH Telefon +41 44 928 53 53 l info@fo-zuerisee.ch l www.fo-zuerisee.ch Öffnungszeiten: Mo-Fr 8-12 Uhr, 13.30-17 Uhr